
 
ПРОТОКОЛ № 1 

заседания совета по развитию предпринимательства при Свислочском 
районном исполнительном комитете 

 
«11» марта 2022 г. г. Свислочь 
 
 
Председательствовал Ярмолик С.К.– директор Свислочского 

филиала Гродненского 
облпотребобщества, заместитель 
председателя совета по развитию 
предпринимательства при Свислочском 
райисполкоме 

Члены Совета индивидуальный предприниматель 
Балюк Г.Н., владелец агроусадьбы 
«Спадчына. Наследие» Балюк М.М.,  
глава крестьянского (фермерского) 
хозяйства «Спадчына-плюс» 
Линкевич Б.Е., физическое лицо, не 
зарегистрированное в качестве 
индивидуального предпринимателя, 
осуществляющее деятельность в сфере 
бытового обслуживания Лобач Е.В.,  
начальник терминала ООО «Сильва 
Лоджистик БиУай» Лучиц М.П., директор 
ЧТУП «Воломир» Севко В.В., директор 
ООО «ЗападныйЛес» Сергеева А.С., 
директор ООО «ЭйчЭс Белакон» 
Сланкаукас Витаутас, директор ООО 
«ДИВИНтехно» Смоктунович Д.Е., 
заместитель председателя райисполкома 
Шейко О.Н., индивидуальный 
предприниматель Шиманица Б.А.,  
директор центра поддержки 
предпринимательства Ярошевич В.И. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Приглашенные начальник отдела экономики 
райисполкома, секретарь Совета 
Кондратенко Т.В. 

 
Повестка: 



 
2 

1. Отчет о деятельности Центра поддержки предпринимательства 
и работе совета по развитию предпринимательства при Свислочском 
райисполкоме в 2021 году (Ярошевич В.И., Кондратенко Т.В.). 

2. Анализ причин ликвидации субъектов хозяйствования, 
предложения по развитию малого и среднего бизнеса и улучшению 
предпринимательской среды на местном уровне (Кондратенко Т.В.). 
 
По первому вопросу РЕШИЛИ: 

1. Информацию о деятельности Центра поддержки предпринимательства и 
работе совета по развитию предпринимательства при Свислочском 
райисполкоме в 2021 году принять к сведению. 

2. Информировать об имеющихся актуальных проблемных вопросах в 
деятельности предприятий малого бизнеса Свислочского района, 
требующих обсуждения на уровне вышестоящих государственных органов. 
 

Голосовали: 
«За» – 13 
«Против» – 0 
«Воздержался» – 0. 

 
По второму вопросу РЕШИЛИ: 

1. Информацию о причинах ликвидации субъектов хозяйствования, 
предложения по развитию малого и среднего бизнеса и улучшению 
предпринимательской среды на местном уровне принять к сведению. 

2. Информировать об имеющихся актуальных проблемных вопросах в 
деятельности предприятий малого бизнеса Свислочского района, требующих 
обсуждения на уровне вышестоящих государственных органов. 

 
Голосовали: 

«За» – 13 
«Против» – 0 
«Воздержался» – 0. 

 

Заместитель председателя Совета С.К. Ярмолик 

Секретарь Совета Т.В. Кондратенко  

 

 

 
Электронная версия документа соответствует оригиналу 

 


